

愛車協だより 8月号

令和7年8月10日発行
愛知県自動車車体整備協同組合
責任者：村井 寿伸

第190回理事会並びに令和7年度支部長会合同会議

第190回理事会並びに令和7年度第1回支部長会合同会議が7月11日（金）13時30分から理事13名、支部長8名（兼任理事1名）の出席があり、愛知県自動車会館5階第1会議室で開催されました。

会議に先立ち、平岩理事長の挨拶から始まり、議案の審議に入りました。審議事項については、組合員1社及び賛助会員1社の新規入会及び次期総会の開催について審議を諮り、全員一致で議決されました。

報告事項として、専務理事から令和7年度の愛車協の活動計画、各支部長からは支部活動の計画及び現状について報告がありました。理事長からは日車協連と損保会社との団体協約について説明。さらに専務理事から今年度前期巡回検診のお知らせがありました。全ての議事について承認され閉会しました。



賛助会員との懇談会

7月11日（金）合同会議終了後15時30分より、同会議室において、理事及び支部長と賛助会員の懇談会が開催されました。

組合員19名、賛助会員9社12名の参加があり、冒頭、戸澤事業委員長の挨拶から始まり、賛助会員と理事、支部長との名刺交換が行われました。

その後、組合員からの要望事項に続き賛助会員の自己紹介及び情報提供があり、最後に平岩理事長の挨拶で閉会となりました。



組合員/賛助会員加入のお知らせ

今回の第190回理事会の承認を受けて、新しく入会していただくことになりました組合員及び賛助会員をご紹介します。何卒よろしくお願いいたします。

【組合員】（岡崎支部）

- ・ついでず（代表者：鈴木 悠生）
岡崎市渡町能光前3-2 電話番号：0564-64-2522
※ 特定整備取得に向け積極的に取り組んでいます。



【賛助会員】

- ・アジアあんしんサポート株式会社（代表取締役：泉野 民比古）担当：熊崎 圭二
名古屋市緑区浦里三丁目215番地2 電話番号：052-626-5348
※ 主な事業は外国人人材派遣、有料職業紹介などです。



中部車協連協議会会議

7月29日（火）13時30分から各県各事業場においてZoom会議が開催されました。出席者は愛知、岐阜、三重、福井の車体協理事長及び事務局並びにオブザーバーとして、岐阜の副理事長と理事の参加がありました。議題は、中部車協連協議会会員の変更（愛知専務理事、岐阜理事長及び専務理事が交代）、日車協連の動き、団体交渉の結果を踏まえた各単組の対応など情報共有を図りました。



教育委員会及び事業委員会合同会議



第38回教育委員会と第43回事業委員会が7月23日（水）14時00分から日本特殊陶業市民会館で開催されました。冒頭、平岩理事長の総括挨拶があり、その後各委員会に分かれて飯島教育委員長及び戸澤委員長の挨拶から委員会が開始されました。

教育委員会には7名の出席があり、本年度の活動内容が次のとおり決まりました。10月中旬から翌年3月：車体整備士養成講習（三河教育センター）、10月25日（土）：外部講師によるレバーレート勉強会、11月（日付未定）：特認・推奨工場部会と合同研修会（後日特認部会へ確認）、12月3日（水）：高度化講習、2月第1又は第2日曜：高度化講習、事業委員会と合同新年会・ゴルフコンペ、3月中旬：バランスゲージ勉強会。

事業委員会には5名の出席があり、今年度の活動計画が次のとおり決まりました。10月25日（土）：外部講師によるレバーレート勉強会、2月第1又は第2日曜：教育委員会と合同新年会・ゴルフコンペ。

各委員会終了後、10月25日（土）に開催を決めた合同勉強会の内容について、教育・事業委員会合同で会議・検討を行いました。その結果、外部講師は埼玉の泰楽氏に依頼し、会場については日本特殊陶業市民会館第2会議室、費用は会費制（予定）となりました。



愛知運輸支局優良事業者等表彰

令和7年度愛知運輸支局優良事業者等表彰が7月9日（水）岡谷鋼機名古屋市公会堂で開催されました。

愛車協からは、(株)兼山自動車工業所、新明工業(株)ボディサービスセンター、(株)三光社、(株)三和塗装、輪栄自動車(株)中川工場の5事業場が表彰されました。

愛車協の代表として、(株)兼山自動車工業所：専務 兼山啓司様が、奥田愛知運輸支局長から表彰状を授与されました。



支部活動の状況報告



7月17日（木）尾北支部において納涼会が盛況に開催されました。尾北支部から8名、平岩理事長及び西支部から2名の他、賛助会員5名の方々が参加され、美味しい料理とともに交流を深めました。

今後も、支部活動を通して組合員、賛助会員相互に交流の場を広げて愛車協の発展に繋げていただきたいと思います。

事務局から夏季休暇のお知らせ



愛車協事務局の夏季休暇を、例年通り日車協連と合わせ 8月12日（火）～ 8月15日（金）とさせていただきます。皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

余談

このところ夏の猛暑日が続いています。このような高温の日は、昔はそれほど発生しなかったと記録されており、このように頻発するようになったのはここ数十年のことと言われています。

原因はよく耳にする温暖化現象とヒートアイランド現象が大きく影響しています。CO₂など二酸化炭素の排出量はすいぶん軽減されているかのように見えますが、温室効果ガスというものはいろいろなところから発生し温暖化現象は進んでいます。また、街中は道路の舗装が進み太陽光で暖められたアスファルトは熱しやすく冷めにくいいため夜になっても気温が下がらない状況となっています。エアコンの排気熱も外気温を高める一因となっていますが、使用しないわけにもいかないので、エアコンは適切に使用し、こまめに水分・塩分の補給を行う等、自ら対策をしながら暑い夏を乗り切っていきましょう。